

REVUE DES DEUX MONDES

REVUE MENSUELLE FONDÉE EN 1829

Président d'honneur : Marc Ladreit de Lacharrière,
membre de l'Institut

« Vivre, c'est ne pas se
résigner. »
Albert Camus

FÉVRIER-MARS 2018

LES PIÈGES DES DROITS DE L'HOMME

Par Marcel Gauchet

+ Philippe Raynaud,
Jacques de Saint Victor,
Anne Cheng, François
Zimeray, Renaud Girard...

Chronique du quinquennat

Dois-je balancer
ma truie ?

Littérature

« À la tombée de la nuit,
j'étais amoureuse »
par Teresa Cremsi

Nouvel humanisme

Les droits de l'animal
sont-ils l'avenir
des droits de l'homme ?



CAMUS

Les vérités de l'humanisme

Par Michel Onfray